



Pelantikan Pejabat Eselon II Kementerian Keuangan

Jakarta, 10 November 2017 – Hari ini, Menteri Keuangan (Menkeu) melantik 10 (sepuluh) pejabat Eselon II di lingkungan Kementerian Keuangan (Kemenkeu). Pelantikan berlangsung di Aula Djuanda Lantai Mezaninne Gedung Djuanda I, Kemenkeu dihadiri oleh Menteri Keuangan, Wakil Menteri Keuangan, serta beberapa Pejabat Eselon I dan II di lingkungan Kemenkeu. Pelantikan pejabat Eselon II yang dilakukan pada hari ini dikarenakan adanya promosi dan mutasi di lingkungan Sekretariat Jenderal (Setjen), Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJPB), serta Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan.

Setiap pejabat yang baru dilantik diharapkan akan melakukan tugas dan jabatan dengan menjunjung etika jabatan, bekerja dengan sebaik-baiknya, penuh tanggung jawab, menjaga integritas, tidak menyalahgunakan kewenangan, serta menghindarkan diri dari perbuatan tercela, sebagaimana dengan sumpah jabatan yang telah diucapkan. Dalam sambutannya, Menteri Keuangan mengharapkan agar dalam memimpin dan menjalankan tugas yang diberikan dapat selalu berpedoman kepada kesetiaan pada Undang-Undang Dasar 1945 dan profesional dengan integritas yang penuh tanpa kompromi. Beliau menyampaikan pesan kepada Kepala Pusat Analisis dan Harmonisasi Kebijakan (Pusahaka) Setjen untuk terus mengejar berbagai macam prestasi serta mengantisipasi arah ke depan karena Pusahaka merupakan unit yang mendukung langkah dan memonitor berbagai keputusan Menteri Keuangan.

Kepada Direktur Penegakan Hukum DJP, Menkeu berpesan agar melaksanakan tugas penegakan hukum secara profesional dan proposional dengan menggunakan data yang akurat didalam perlakuan kepada wajib pajak serta menghormati hak wajib pajak. Selanjutnya, beliau memberikan amanat kepada Kepala Kantor Wilayah DJP untuk membangun kultur profesional dan hubungan dengan wajib pajak yang transparan, akuntabel dan taat hukum serta fokus dalam melaksanakan penerimaan negara walaupun sudah hampir diujung tahun 2017.

Pada kesempatan yang sama, Menkeu memberikan amar kepada pejabat Pengadilan Pajak untuk memberikan keputusan yang terbaik secara adil, tidak memihak dengan menggunakan data, informasi secara profesional dan sesuai dengan peraturan, perundang-undangan, serta melaksanakan keputusan yang memberikan rasa keadilan, kepercayaan bahwa Indonesia merupakan negara yang memiliki ketaatan pada hukum. Kepada Kepala Kantor Wilayah DJPB dan pejabat Setjen lain, Menkeu mengharapkan agar fokus pada kegiatan akhir tahun yang padat dan menguras energi serta perhatian dengan terus bekerja secara detail sehingga misi, tugas dan tanggung jawab dapat dilaksanakan dengan penuh dedikasi dan profesional.

“Saya berharap tentu dengan usia anda dan rata-rata posisi anda akan tetap bisa menjadi pejabat-pejabat yang bisa diandalkan oleh Kementerian Keuangan. Sekali lagi selamat bertugas, semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan Yang Maha Esa memberikan jalan yang mudah dan baik bagi anda dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab tersebut,” ungkap Menkeu.

Kepala Biro



Nufransa Wira Sakti
NIP 19700811 199503 1 002

PEJABAT ESELON II KEMENTERIAN KEUANGAN YANG DILANTIK

I. Sekretariat Jenderal

No.	Nama	Jabatan
1.	Dr. Wempi Saputra, S.E., M.P.F	Kepala Pusat Analisis dan Harmonisasi Kebijakan
2.	M. Arief Setiawan, S.H., M.H.	Sekretaris Komite Pengawas Perpajakan

II. Direktorat Jenderal Pajak

No.	Nama	Jabatan
1.	Yuli Kristoyono, Ak.	Direktur Penegakan Hukum
2.	Dionysius Lucas Hendrawan, S.E., M.Si.	Kepala Kantor Wilayah DJP Daerah Istimewa Yogyakarta
3.	Agustin Vita Avanti, S.E., M.Si	Kepala Kantor Wilayah DJP Sulawesi Utara, Tengah Gorontalo, dan Maluku Utara

III. Direktorat Jenderal Perbendaharaan

No.	Nama	Jabatan
1.	Tri Budhianto, S.P., M.T.	Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Riau
2.	Teguh Dwi Nugroho, S.E., M.M.	Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Kalimantan Utara
3.	Edward Uncok Parlagutan Nainggolan, Ak., M.Ak.	Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Maluku Utara

IV. Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan

No.	Nama	Jabatan
1.	Drs. Syamsu Syakbani, M.Sc.	Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Kekayaan Negara dan Perimbangan Keuangan
2.	Dr. Lalu Hendry Yujana, S.E., Ak., M.M.	Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Keuangan Umum